

16年9月
第264号

さに「名人芸」教え子たちの金管演奏を含め、例年にない賑やかな敬老会となりそうです。
なお、懇親交流会は自治会出身初の健校長就任を祝いながら「激励懇親会」として実施します。先輩、後輩多数が参加し、地域の未来を語り合いましょう。

躍動する“空手少年”

全員昇級審査に合格



高波！強風 カヌー断念・・でも
安全な遊び方指導で海辺に歓声広がる



後半期の活動に向か
バーベキューで英気
夏休み最後のイベントでした
したが、延べ100人以上の参加。地域内の独居高齢者にも出前サービス
(27日・28日)



3年前スタートした公民館の空手教室（指導＝銘苅徳人さん）。毎年2回小林流全体の昇段・昇級審査会が行われますが、今回は17人が昇級審査に挑戦、見事全員が合格しました。稽古は週1回。大信館門下生としては稽古量は少なく、27日の審査会を見守った父母もやや不安げでしたが、みんなよく期待に応えてくれました。29日の定例稽古日に



第23回 区民敬老会
と き 9月11日（日）
午後5時～7時
ところ 自治会公民館
ご来場は早めに
港小金管バンドが歓迎演奏
幼少期に沖縄戦を体験し、青春の全てを戦後の苦難な時期を歩んだ、

ほぼ最後の世代。人生を楽しめるようになつたのも後半生からです。多年の労苦をねぎらい、長寿を祝いましょう。

なお、一般区民の参加費は1人500円。駐車場はイバノ利用を。

余興も多彩に準備
久しぶりに銘苅健さんが司会をとめます。巧みなウチナーレグチはま

は、父母の手作りケーキや差し入れのバナナが振る舞われ、写真、快挙を祝いました。
さに「名人芸」教え子たちの金管演奏を含め、例年にない賑やかな敬老会となりそうです。

9日 約160人参加予定
市の括交付金助成事業。昨年は悪天候で授業としては実施見送りになつたので、実質2年ぶりのカヌー体験授業です。

子ども未来応援事業始まる

公民館活動充実化目指す

毎週行っている5つの子ども教室プログラムが基盤。内容とくに食費負担が軽減されるのは有り難い。

「カヌー」ときどき閑話

来年は年明け早々、市長選、市議会議員選挙が行われる。松本市長は2期目を狙うのか？対抗馬が模索されれるような動きも聞こえたりするが、いかにも静かだ。昨年の今頃は、松本市政の「公約破り」で騒然としていたことを考えると、昔日の感さえ覚える。9月議会の一般質問でも市長選に関するのはわずか1件だけ。それにしても来年の市長選で掲げる公約は一体どんな価値があるのか？どうせ公約を強調しても現実に妥協してあつさり覆し、ほとばりが覚めるのを待てばいい。現状がそれを如実に示しているようだ。結局「政治への諦め」を表す静けさか？表現を変えればそれは政治不信そのものだ。だれが市長になろうとその禍根は背負はなければならない。